

Die Parteiorganisationen in den Räten der Kreise und die Parteigruppen der Gemeindevertretungen haben die Aufgabe, dafür zu sorgen, daß die örtlichen Organe den Ernteablauf voll verantwortlich leiten.

3. Der komplexe Einsatz der Technik im Fließsystem sichert die höchsten Erfolge

Die Parteiorganisationen der LPG, MTS und VEG beraten gemeinsam mit allen Traktoristen, Werkstattarbeitern, Genossenschaftsbauern und Landarbeitern, wie der komplexe Einsatz der Technik im Fließsystem organisiert werden muß. Das ist die Voraussetzung zur Erreichung einer hohen Arbeitsproduktivität, zur Vermeidung von Stillstands- und Verlustzeiten und zur Ausschaltung von Produktionsverlusten. Wichtig dabei ist, daß in allen LPG, MTS und VEG die Schichtarbeit auf mindestens 30 Prozent erhöht wird, denn nur so ist eine hohe Auslastung der Technik gewährleistet.

Der vorbildliche Einsatz der modernen Technik im Fließsystem soll dazu beitragen, weitere werktätige Einzelbauern von den Vorteilen der sozialistischen Großproduktion zu überzeugen und für den Eintritt in die LPG zu gewinnen.

Bis zur Ernte muß in den LPG, die dafür die Voraussetzungen haben, die Übergabe der Technik auf der Basis des Leihvertrages vorgenommen werden. In den LPG, in denen die Voraussetzungen dafür bestehen, soll die Unterstellung der Traktorenbrigaden unter die Einsatzleitung der LPG-Vorsitzenden durchgeführt werden.

4. Größere Hilfe den wirtschaftlich noch schwachen LPG

Die Parteiorganisationen der MTS, VEG und der Patenbetriebe organisieren eine vorbildliche Unterstützung für die wirtschaftlich noch schwachen LPG! Die besten Brigaden der MTS sollten in diesen Genossenschaften arbeiten. Die fortgeschrittenen LPG sollten diese Genossenschaften durch sozialistische Hilfe stärker unterstützen.

5. Die Einsatzbereitschaft der Maschinen sichern

Die Parteigruppen in den Werkstätten kontrollieren gemeinsam mit den Traktoristen, Genossenschaftsbauern, Landarbeitern und werktätigen Einzelbauern, wie bis zum Tag der Erntebereitschaft die volle Einsatzfähigkeit aller Erntemaschinen gewährleistet wird. Ehrensache aller Traktoristen ist es, ihre Maschinen gut zu pflegen und in bestem Zustand zu halten.

Die Qualität der Reparaturarbeiten ist entscheidend dafür, daß keine größeren Au-älle während des Ernteeinsatzes entstehen. In den MTS sind durch „fliegende Reparaturbrigaden“ die anfallenden Reparaturen